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2024 年 11 月 3日 

2024 (令和 6) 年度 GT 自治会 定例会 （第 8 回） 
 

日  時: 2024(令和 6)年 11 月 3 日（日）    17 時 00 分 ～ 19 時 00 分 

場  所: GT 集会室 

出席者: （会長）16-3 森本 （副会長）6-4 小林  

(事務局)1-4深堀 （事務局）21-4三枝 

（保健活動推進）25-1柴原 （消費活動推進）19-2伊藤 

（環境事業推進）9-5難波 （防災）26-4片平 (選挙)6-2 廣澤 

         以上 ９名 

１０月２０日（日）心肺蘇生講習（AED 使用）を開催しました。 

実習も交えながら有意義な講習内容でした。 

当日は１６名の参加頂きありがとうございました。 

 

１．報告事項 

① 外部会議等（開催状況と概要を担当理事より報告） 

・10 月 12 日（日）桂台秋祭りにて 保健活動として健康測定実施 

    9:00～15:00      桂台第２公園            （柴原出席） 

・10 月 16 日（水）消費活動委員会 

  10:00～12:00     SAKAESTA 会議室２          （伊藤出席） 

 

・    同上  14:00～ ファンケル研究所（東戸塚）見学 （伊藤出席） 

＊「消費活動委員会」は、今年度末で活動終了としていましたが（７月 

 議事録にて既報）活動を望む声が多く来年度も継続決まる＊ 

・ 10 月 19 日（土）松永栄区長 意見交換会（本中連各会長） 

 13:20～15:00    SAKAESTA 大会議室          （森本出席） 

   ・10 月 23 日（水） 本中連環境事業推進委員連絡協議会 

      15:10～16:30    SAKAESTA 会議室 2            （難波出席） 

     ＊都築区にてゴミ収集車の火災発生→原因は燃えるゴミと一緒に出され 

     たリチウム電池発火によるもの＊ゴミの分別収集にご協力を！＊ 

     ＊「電池（使い切り）アルカリ・マンガン等一次電池」「コイン電池  

      形式記号 CR や BR」は燃えるゴミの日に透明・半透明の袋に入れる＊ 

     ＊対象外は「ボタン電池形式記号 SR、PR、LR」「小型充電式電池」 

      は別途 区役所・家電量販店などに設置されている回収箱へ＊＊ 
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   ＊詳しくは「ヨコハマプラ５・３計画」参照ください＊ 

      

       

   ＊＊10 月 26 日（土）予定の 10 月度本中連会長会議は衆院選会場準備の都合 

     で多くの方が出席出来ないため 11 月 9 日（土）に延期となりました＊＊ 

   ・10 月 27 日（日） 第５０回衆院選立ち合い 

      8:00～20:00  公田小学校              （廣澤出席） 

   ・10 月 31 日（木） 明るい選挙推進大会 

       13:30～15:00  新都市ホール市民ホール        （廣澤出席） 

 

② 「松永栄区長と本中連会長との意見交換会」    

・１０月１９日（土）１３：２０～１５：００ SAKAESTA にて開催 

・出席者 栄区から区長含む６名本中連会長 13 名事務局１名計 20 名 

 

＊昨年度から実施された区長との意見交換会を引き続き今年度も開催された。 

昨年８月、１２月に前任の堀口区長との意見交換会が有意義な会合であり 

今年度区長も変わったタイミングでの開催となった。 

＊＊尚、本年３月の栄公会堂で開催された民生委員を考える 

「民生シンポジウム」は意見交換がきっかけで実現した＊＊ 

＜主だった意見交換会議事＞ 

  ・防災訓練・災害時要援護者支援の在り方について 

  ＊＊個人情報の扱いも有り難しい面も、区役所へ申請にて入手可能も 

    都度更新や自治会内での開示範囲問題もある。また各地区民生委員 

    との連携も必要＊＊ 

  ・担い手不足の中で横浜市委嘱の各委員の選出について 

  ・行政からの通達や配布資料等の負担について 

  ＊＊自治体によって回覧は一切廃止（掲示板や集会室にて閲覧）している。 

    回覧物の必要性の賛否を問うた自治体もあった＊＊ 

  ・会長・各役員（班長含む）の選出方法について 

   ＊＊各地区も担い手不足は顕著、各年代共働く方が増え平日自治会活動 

     出来る人が少なくなっている＊＊ 

   ・その他区役所への要望としては刊行物のペーパーレス化、各補助金申請の 

簡素化等ありました。 

 

③ 「心肺蘇生講習（AED 使用）」＆手足筋力測定会 

・10 月 20 日（日）10:00～11:30 集会室にて開催しました。 

 参加数  １６名 

当日は栄消防署から２名の講師がこられ人形を使った心臓マッサージを 

体験し AED 使用の実習をしました。 
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・イラスト入りのパンフレットを使い解りやすく、丁寧な説明で 

充実した講習内容でした。 

・消防署より「よこはま防災 eパーク」やスマホ利用して救急車が到着 

 するまでの適切な対処法を映像で配信する「映像１１９」の案内が 

 ありました。 

・同時開催として保健活動推進委員の活動として健康測定会を実施 

しました（足趾力、握力、お口の機能測定、乳癌触診モデル） 

 測定会だけの参加者もいらっしゃいました。 

 

２． 議事 

① 防災用備蓄食品類の入替と配付について 

・前回検討、決定した消費期限迫っている保存水（飲料水）２４箱 

（500mi×576 本）は生活水へ。 

新たにその分を年内めどに購入する。 

・2025 年 11 月賞味期限の白米・五目御飯（各 100g×200 食）計 400 食は 

 1 月開催予定の「イベント？」にて配付予定→その分購入予定 

→以上 購入時期・保管場所は次月定例会にて 

 

②  １月開催予定のイベントについて 

・子供達に伝統行事の餅つきを体験させてあげたいとの声を頂き 

 検討「見て、触れて、感じる」を感じさせてあげたい。 

           

・一方、多数の方の手がふれることから「食中毒」のリスクも有る為 

 開催には慎重な意見もあり 

・また、あんこ・きな粉・大根おろし等は市売品使用、餅はその場で 

 すぐに食し家庭への持帰りは不可など行政からのしばりが多くある。 

・横浜市からも「もちつき」に関し 

 ＊＊加工段階から手で触れる工程が多く、過去には食中毒が発生して 

 います。行事内容としてもちつきを行う必要があるのか、慎重に検討 

 して下さい＊＊との一文もあり 

以上を踏まえ次月定例会にて最終判断していきたい。 

 

  

③ 地域防災訓練 

・12 月 1 日（日）９時３０分～ 公田小学校にて 

  地域防災訓練が行われます。 

公田小のプールの水を利用した「災害用ハマッコトイレ」（正式名称 
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災害時下水直結式仮設トイレ）の設営訓練を行います。 

大規模地震によるライフラインへの被害を想定し公田小学校が地域防災 

拠点として開設された場合も衛生的に使用できる「下水道に直結した仮設 

トイレ」の設営について学びます。 

・GT 自治会より片平（防災担当）・小林・森本 ３名参加予定 

④ 「民生児童委員」選出について継続検討 

・先の議事でも報告している本件について継続検討。 次回 

（令和７年１１月）に向けて GT 自治会から１名選出（行政区割り、 

GT から１名選出）候補予定者へのお声がけしていくと同時に各方面 

へも協力依頼のこと。 

⑤ その他 

・「SAKAESTA フェスタ２０２４」が１１月１７日（日） 

 １０時～１５時 開催されます。ワークショップ、体験コーナー 

 飲食販売、映画上映など盛りだくさんです。＊詳細は掲示板参照＊ 

・エフエム TOTSUKA 83.7MHz Time Table 10 月～3月版 

  集会室に有ります ご希望の方はお持ち帰り願います 

 

 

次回開催は１２月８日（日）１６時～  集会室 

 

 


